

Javier Iglesias agradece a los alcaldes «su esfuerzo en la lucha contra la covid»

La Diputación provincial emitió un vídeo de su presidente con motivo del Día de la Provincia, una celebración que ha tenido que suspenderse

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, quiso transmitir este lunes 21 de septiembre, Día de la Provincia en Salamanca, un mensaje de agra-

decimiento a las corporaciones locales de la provincia por «su esfuerzo e implicación en la lucha contra la covid-19».

A través de un vídeo grabado y subido al canal de YouTube, Javier Iglesias recordó que este lunes «estaba prevista la celebración del tradicional Día de la Provincia». Sin embargo, al no poder celebrarse, Iglesias quiso dirigirse a todos los alcaldes y concejales salmantinos para trasladarles su apoyo en este año «especialmente complejo y difícil para todos», informó la Dipu-

tación de Salamanca.

Durante su intervención, Javier Iglesias reconoció la «labor abnegada» que han llevado a cabo los alcaldes y concejales de la provincia para combatir una pandemia que, recordó, «ha obligado a suspender o aplazar algunos de los actos más importantes que se celebran en Salamanca», entre los que se encuentra el Día de la Provincia. Asimismo, el presidente de la Diputación de Salamanca recordó que en este acto se contemplaba la entrega de las Medallas de Oro de

la provincia a los médicos fallecidos por covid-19 durante el desempeño de su trabajo, Fernando Mateos e Isabel Muñoz, así como al periódico La Gaceta de Salamanca con motivo de su centenario.

No obstante, y a pesar de la suspensión de la tradicional celebración por el Día de la Provincia, Javier Iglesias quiso lanzar un mensaje de esperanza de cara al futuro y expresó su deseo de «ganar la batalla a la covid-19» y poder así realizar «este acto sincero de reconocimiento y homenaje».



Eva Picado. LAYA

La Diputación refuerza la atención a mayores dependientes con un psicólogo

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El servicio de atención psicológica del Área de Bienestar Social de la Diputación se refuerza con la incorporación de un profesional que prestará servicio en los dos equipos actuales, que se habían reforzado con motivo de la pandemia de la covid-19 y que ahora se refuerzan tras la segunda ola de contagios.

La diputada de Bienestar Social, Eva Picado, explicó ayer que este psicólogo refuerza los dos equipos de Promoción de Autonomía Personal (EPAP) para estar más cerca y dar una mejor atención preferentemente a las personas mayores con discapacidad o dependencia, que viene solas, han estado o están aisladas por el coronavirus.

Su necesidad y gestión ha quedado patente durante la pandemia con más de 2.680 atenciones por toda la provincia. Los seis profesionales (psicólogos trabajadores sociales y terapeuta) seguirán prestando esta atención personalizada en los domicilios de las personas que lo precisen en colaboración con los diferentes CEAS de la provincia salmantina.

Santa Marta tramita ayudas para los padres de niños confinados por la covid

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Los padres que tengan hijos en cuarentena por covid ya pueden comenzar a solicitar las ayudas que se ofrecen desde la Junta de Castilla y León en los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Santa Marta. Estas ayudas, que ya se están tramitando, están orientadas a la contratación de cuidadores con la finalidad de dar respuesta inmediata a las situaciones de necesidad temporal de atención de menores o personas dependientes o con discapacidad que deban guardar confinamiento domiciliario a causa de la pandemia covid-19, para lo que se establecen dos tipos de prestaciones.

En primer lugar una prestación económica extraordinaria a familias y personas para la contratación de personas cuidadoras, para la atención de menores hasta 12 años en su domicilio, afectados por una situación de confinamiento domiciliario que les impida asistir al correspondiente centro escolar. Para ello se exige que ambos progenitores no tengan derecho a otras medidas,



Cruz Gacho, concejal de Servicios Sociales. WORD

prestaciones o ayudas públicas para la misma finalidad, que la jornada educativa del menor confinado coincida en su totalidad o en parte con el horario laboral de sus padres y, en caso de no ser familias monoparentales, que ambos progenitores, tutores o acogedores tengan obligaciones laborales incompatibles con la situación generada del cuidado domiciliario del menor de 12 años. Asimismo, se pide que el nivel anual de rentas de la persona solicitante no supere los 40.000 euros.

Este límite de renta, en el caso de familias numerosas no deberá superar los 45.000 euros en categoría general, mientras que para las familias numerosas de categoría especial no deberá superar los 55.000 euros.

En segundo lugar se ofrece una prestación económica extraordinaria que se dará a familias y personas para la contratación de personas cuidadoras para la atención en el domicilio de personas dependientes o con discapacidad, afectadas por una situación de

confinamiento domiciliario que les impida acudir al correspondiente centro escolar o centro de día. En este caso se exige que las personas familiares, tutoras o acogedoras cuidadoras no tengan derecho a otras medidas, prestaciones o ayudas públicas para esta finalidad, que el horario de asistencia de la persona dependiente o con discapacidad al centro educativo o al centro de día, coincida, en su totalidad o en parte, con el horario laboral de las personas cuidadoras familiares, tutoras o acogedoras y que la capacidad económica anual de la persona dependiente o con discapacidad no supere los 40.000 euros.

Como explica la edil del área, Cruz Gacho, «la finalidad de las prestaciones económicas es la de financiar el coste de la contratación de una persona para dar apoyo en la atención del cuidado del menor confinado o de la persona dependiente o con discapacidad confinada, por las horas que sean necesarias debido al horario laboral de los progenitores. Nuestras trabajadoras sociales ya se encuentran trabajando en la tramitación de estas ayudas y ofreciendo información a todos los posibles destinatarios, de tal modo que todo aquel que quiera recibir información o tenga dudas al respecto se puede poner en contacto con este servicio para que le aclaren todas estas cuestiones».

Bolsas plegables con estilo SHOPPING BAGS

Cada domingo, una entrega



Domingo 27
FRUIT FASHION
por solo
2,99 €
+cupón

El Norte de Castilla
cerca de ti